



Une comédie dynamique de Marion POUVREAU.

Une épopée inter-générationnelle, avec les us et coutumes à chaque âge.

La salle de cette Première était en joie et totalement réceptive à cette judicieuse étude comico-sociologique.

Les longs applaudissements ont été la preuve du plaisir des spectateurs, sous le charme absolu d'une escapade dans les âges de nos parents, nos enfants et de tout le reste de la famille.

Une très bonne idée et une comédienne qui donne du bonheur à ceux qui sont venus la découvrir. Bravo !

**Robert BONNARDOT**